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□ 会　長　　松野　秀計
□ 副会長　　永瀬　　章
□ 幹　事　　小泉　宣昭
会報委員長　 川崎　賢二

□ 題　字　　松野　秀計
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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会長挨拶　続き
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クラブフォーラム（２）
児童養護施設　若松学園　里親支援専門担当

員　土田繁寿先生（里親制度・美濃の歴史）

クラブアッセンブリー　100万$

担当：社会奉仕委員会

第 1599 回 例会　9/16（水） 

早朝例会     

担当：プログラム委員会

第 1600 回 例会　9/30（水） 

会長挨拶

9月　基本教育と識字率向上月間

夜間例会

担当：会長・幹事
　　　会員増強委員会

第 1598 回 例会　9/9（水） 

な活動は同じであります。
　では、具体的にはどんな活動をしているかと
申しますと、まずは各会員同士の親睦です。
毎週１時間ではありますが、顔をあわせること
によって、仲間意識や信頼関係が生まれてきま
す。次に社会貢献やボランティアです。当クラ
ブは山県市にある若松学園という親のいない子
供や親と一緒に暮らせない子供たちを預ってい
る学園をフォローしたり、岐阜城北高校のイン
ターアクトクラブをホストしたり、小学生のバ
レーボール大会に協賛したりしております。
その他、世界的な活動としてポリオ撲滅のため
の寄付を行なったりもしております。

　私も３２歳に参加させていただき今年で１５
年になりますが、通常の生活や通常の会社での
お付き合いとはちょっと違ったお付き合いがで
き、言葉ではうまく表現ができませんが、自分
自身の研鑽の場であり、楽しみの場でもあり、
また憂鬱な場でもあります。
自分の気持ちの持ちようで、いろんな場所にか
わるそんな集まりであります。

短い時間ではありますが、今日こうして同じ空
間を共にすることが、何かのご縁だということ
で、楽しんでいただけたらと思っております。

ようこそ、岐阜北ロータリークラブにお越しい
ただきありがとうございます。

　

　皆さん、こんばんは。
　本日は初めての試みで、会員増強を目的とし
た夜間例会でございます。
いままで、当クラブとしましてはロータリーク
ラブを体験していただくために、通常の例会や
クリスマス例会、バズ例会やワイワイ例会等に
参加していただきロータリークラブがどんなこ
とをしているのか見学していただきました。
　今回はさらにステップアップとして、会員増
強をメインに考え、会員増強委員会の皆様が企
画してくださり、今年度第1回目の夜間例会がこ
うして開催する運びとなりました。
　本日は○○人の方にご参加いただき誠にあり
とうございます。
　私たちは岐阜北ロータリークラブでありまし
て、毎週水曜日のお昼１２時３０分から１３時
３０分に岐阜都ホテルにて会合をしております。
岐阜市には現在１２個このようなクラブがあり、
曜日や開催場所が異なっておりますが、基本的
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出席報告

会員数：32名
出席数：21/32名
出席率：65.63%
欠席者：11名（出席免除6名　84.38%）

 

　

 
　

  

  

・職業奉仕委員会　原尾　勝　委員
　１０・１１職業奉仕研修セミナー

委員会・同好会報告事項（敬称略）

 

　 　　　　会報・広報　９月担当　安藤　重広　 

次回例会のご案内

早朝例会       

担当者：プログラム委員会

第１６００回　例会　９月３０日（水）
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